

Waren (Müritz), 15.07.2022

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

die Urlaubszeit hat begonnen und viele konnten bereits die freien Tage genießen oder können sich gerade in vollen Zügen (hoffentlich nicht denen der Bahn) dem Genuss und der Entspannung hingeben.

Auch bei unseren Kunden sehen wir, dass die Mitarbeiter und Patienten in den Ferien sind oder, wie in jedem Jahr, kein Patient im Hochsommer freiwillig in die Klinik möchte. Von daher entspricht die aktuelle Auftragslage auch unserer Erwartung und Planung.

Um die Akquise neuer Aufträge voranzubringen und zusätzliche Kunden zu gewinnen, wird uns ab dem 01.08.2022 im Büro Güstrow Herr Norbert Stegemann unterstützen. Im Rahmen des Projektmarketings wird sich Herr Stegemann dabei vorrangig um die telefonische Ansprache neuer Kunden kümmern.

Zum 31.07.2022 verlässt uns leider Frau Baumgarten, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu stellen. Insbesondere im Rahmen der Aus- und Weiterbildung hat Frau Baumgarten die Entwicklung in unserem Unternehmen, aber auch bei den beteiligten Bildungsträgern, sehr engagiert und maßgeblich beeinflusst. Dafür an dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön.

Allen, die ihren Urlaub in den nächsten Wochen noch vor sich haben wünschen wir an dieser Stelle schon jetzt eine schöne und erholsame Zeit. Achten Sie gut auf sich und bleiben Sie gesund!

Für Ihre Fragen stehen wir gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Rolf Zeuschner

Martin Machel

Ingrid Ladenthin